
 
KPMG Professional Services 
Zahran Business Center 

Prince Sultan Street 

P. O. Box 55078 

Jeddah 21534 

Kingdom of Saudi Arabia  

Commercial Registration No 4030290792 

 

Headquarters in Riyadh 

 كي بي إم جي للاستشارات المهنية
 مركز زهران للأعمال 

 شارع الأميرسلطان
   55078 ص. ب.

  21534جـده 
 المملكة العربية السعودية

 4030290792سجل تجاري رقم 
 

 في الرياض المركز الرئيسي

 

KPMG Professional Services, a professional closed joint stock company registered in the Kingdom of Saudi Arabia with a paid-up capital of SAR110,000,000 (previously known as “KPMG Al Fozan & 
Partners Certified Public Accountants”) and a non-partner member firm of the KPMG global organization of independent member firms affiliated with KPMG International Limited, a private English company 

limited by guarantee. All rights reserved. 
 

ريال سعودي مدفوع بالكامل، المسماة سابقاً "شركة كي بي إم جي الفوزان وشركاه محاسبون ومراجعون  (110,000,000)كي بي إم جي للاستشارات المهنية شركة مهنية مساهمة مقفلة، مسجلة في المملكة العربية السعودية، رأس مالها 
 .جليزية محدودة بضمان. جميع الحقوق محفوظةقانونيون". وهي عضو غير شريك في الشبكة العالمية لشركات كي بي إم جي المستقلة والتابعة لـ كي بي إم جي العالمية المحدودة، شركة ان

 
Commercial Registration of the headquarters in Riyadh is 1010425494. 

المستقل المحدود  التأكيد  جمجوم  إلى    تقرير  مصنع  شركة 
مجلس الإدارة حول متطلبات حول التبليغ المقدم من  للأدوية  

 71المادة 
 شركة مصنع جمجوم للأدوية  للسادة مساهمي 

مجلس الإدارة  )"الشركة"( لإعداد تقرير عن التبليغ المقدم من    شركة مصنع جمجوم للأدويةلقد تم تكليفنا من قبل إدارة  
  من قبل الشركة  ( من نظام الشركات والذي يتكون من المعاملات التي نفُذت71والمعد من قبل الإدارة وفقاً لمتطلبات المادة )

م والتي كان لأي من أعضاء مجلس إدارة الشركة مصلحة شخصية فيها سواء 2024ديسمبر  31خلال السنة المنتهية في  
أدناه )"الموضوع محل التأكيد"( ووفقاُ لبيان الإدارة المرفق المتعلق بهذا   وفقا للتفصيل الوارد  بشكل مباشر أو غير مباشر

  العمل الذي قمنا به ، في شكل استنتاج تأكيد محدود مستقل أنه استناداً إلى  1وضوع وذلك كما هو مبين في الملحق رقم  مال
والأدلة التي حصلنا عليها، لم يلفت انتباهنا أي أمور تجعلنا نعتقد بأن الموضوع محل التأكيد لم يتم إعداده، من جميع الجوانب 

 الجوهرية وفقاً للضوابط المنطبقة المبينة أدناه )"الضوابط المنطبقة"(.

     التأكيد الموضوع محل 

( )"التبليغ"(  1مجلس الإدارة المرفق في الملحق رقم )المحدود بالتبليغ المقدم من    التأكيد لارتباط التأكيديتعلق الموضوع محل  
شركة مصنع جمجوم  مجلس إدارة  ( من نظام الشركات وتم عرضه من قبل  71وفقاً لمتطلبات المادة )من قبل الادارة  والمعد  
م  2024ديسمبر  31خلال السنة المنتهية في    الشركة قبل من نفُذتمن المعاملات التي    التبليغ  يتكون  .)"الشركة"(  للأدوية

 شخصية فيها سواء بشكل مباشر أو غير مباشر.والتي كان لأي من أعضاء مجلس إدارة الشركة مصلحة 

     الضوابط المنطبقة 

 لقد استخدمنا التالي كضوابط منطبقة:

 من نظام الشركات السعودي الصادر عن وزارة التجارة  71المادة  . 1
 

   شركة مصنع جمجوم للأدوية مسؤوليات

التأكيد خالياً من التحريفات الجوهرية وفقاً للضوابط المنطبقة إن إدارة الشركة مسؤولة عن إعداد معلومات الموضوع محل  
 ((.1عن إعداد بيان الإدارة المرفق )الملحق رقم ) ايضا  والمعلومات الواردة فيه. إن إدارة الشركة مسؤولة

وتشمل هذه المسؤوليات: تصميم وتنفيذ والاحتفاظ بنظام رقابة داخلية ملائم لإعداد وعرض معلومات الموضوع محل التأكيد 
من التحريفات الجوهرية، سواءً كانت ناشئة عن غش أو خطأ. كما تشمل اختيار الضوابط المنطبقة وضمان بصورة خالية  

من وزارة التجارة؛ وتصميم وتنفيذ وتشغيل ضوابط فعالة لتحقيق أهداف    التزام الشركة بنظام الشركات السعودي الصادر
وتطبيق السياسات؛ واستخدام أحكام وتقديرات معقولة في ظل الظروف؛ والاحتفاظ بسجلات كافية الرقابة المعلنة؛ واختيار 

 فيما يتعلق بمعلومات الموضوع محل التأكيد.
 

المنطبقة على   واللوائح  بالقوانين  الشركة  التزام  الغش وتحديد وضمان  واكتشاف  الشركة مسؤولة عن منع  إدارة  أن  كما 
التأكيد  الموضوع محل  المشاركين في إعداد معلومات  الموظفين  الشركة مسؤولة عن ضمان تدريب  إدارة  إن  أنشطتها. 

 أن أي تغييرات في التقارير تشمل جميع وحدات الأعمال المهمة.بالشكل المناسب، وتحديث الأنظمة بالشكل المناسب، و
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     مسؤولياتنا 

 

التأكيد المعد بواسطة الشركة وتقريرنا عليه في شكل استنتاج تأكيد محدود  إن مسؤوليتنا هي فحص معلومات الموضوع محل  
للمعيار الدولي لارتباطات التأكيد   إلى الأدلة التي حصلنا عليها. لقد قمنا بارتباطنا وفقاً  "ارتباطات   3000مستقل استناداً 

المعتمد في المملكة العربية السعودية وكذلك   التأكيد الأخرى بخلاف عمليات مراجعة أو فحص المعلومات المالية التاريخية" 
شروط وأحكام هذا الارتباط وفقاً لما تم الاتفاق عليه مع إدارة الشركة. ويتطلب هذا المعيار أن نقوم بتخطيط وتنفيذ إجراءاتنا 

ميع الجوانب  للحصول على مستوى معقول من التأكيد حول ما إذا كانت معلومات الموضوع محل التأكيد تم إعدادها، من ج
 .الجوهرية، كأساس لاستنتاج التأكيد المحدود الخاص بنا

 
الجودة ) لرقابة  الدولي  المعيار  السياسات  1يطبق مكتبنا  ذلك  بما في  الجودة  لرقابة  ( وبناءً عليه يحافظ على نظام شامل 

 والإجراءات الموثقة بشأن الامتثال مع المتطلبات الأخلاقية والمعايير المهنية والمتطلبات النظامية والتنظيمية المنطبقة. 
 

المهنة   وآداب  لقواعد سلوك  وفقاً  الشركة  الدولية(نحن مستقلون عن  الاستقلال  ذلك معايير  في  )بما  المهنيين   للمحاسبين 
والتي تقوم على مبادئ أساسية من النزاهة والموضوعية والكفاءة المهنية والعناية   المعتمدة في المملكة العربية السعودية

 .الواجبة والسرية والسلوك المهني
 

تعتمد الإجراءات المختارة على فهمنا للموضوع محل التأكيد والظروف الأخرى للارتباط، كما تعتمد على دراستنا للمجالات 
 التي يحتمل أن تنشأ فيها تحريفات جوهرية.

 
المستخدمة لإعداد   العملية  أخذنا في الاعتبار  فقد  الارتباط الأخرى،  التأكيد وظروف  للموضوع محل  للحصول على فهم 
معلومات الموضوع محل التأكيد بغرض تصميم إجراءات تأكيد ملائمة للظروف المتاحة، وليس بغرض إبداء استنتاج حول 

 اد وعرض معلومات الموضوع محل التأكيد.فاعلية عملية الشركة أو الرقابة الداخلية على إعد 
 

كما اشتمل ارتباطنا على: تقدير مدى ملائمة الموضوع محل التأكيد ومدى مناسبة الضوابط المستخدمة بواسطة الشركة عند  
إعداد معلومات الموضوع محل التأكيد وفقاً لظروف الارتباط وتقييم مدى ملائمة الإجراءات المستخدمة عند إعداد معلومات  

 قديرات المستخدمة بواسطة الشركة. الموضوع محل التأكيد ومدى معقولية الت
 

إن الإجراءات المنفذة في ارتباط التأكيد المحدود تختلف في طبيعتها وتوقيتها وتعُد أقل منها في المدى من ارتباط التأكيد  
المعقول. وبناء عليه، فإن مستوى التأكيد الذي يتم الحصول عليه في ارتباط التأكيد المحدود هو أقل بكثير من التأكيد الذي  

منا بتنفيذ ارتباط التأكيد المعقول. لم نقم بتنفيذ إجراءات لتحديد الإجراءات الإضافية التي كان  سيتم الحصول عليه فيما لو ق
 من الممكن تنفيذها فيما لو كان هذا يعُد ارتباط تأكيد معقول.

 
التأكيد وكجزء من هذا الارتباط، لم نقم بأي إجراءات تتمثل في مراجعة أو فحص أو التحقق من معلومات الموضوع محل 

 ولا للسجلات أو المصادر الأخرى التي تم استخراج معلومات الموضوع محل التأكيد منها. 
 

    المنفذة الإجراءات

 
 فيما يلي إجراءاتنا المنفذة:

 

الحصول على الإقرار الذي يتضمن المعاملات و/أو العقود التي تم تنفيذها والتي كان لأي من أعضاء مجلس إدارة   •
 ؛ 2024ديسمبر  31مصلحة مباشرة أو غير مباشرة فيها خلال السنة المنتهية في الشركة 

بإبلاغ مجلس   • قيام عضو )أعضاء( مجلس الإدارة  إلى  التي تشير  الإدارة  اجتماعات مجلس  الاطلاع على محاضر 
الإدارة بوجود تضارب مصالح فعلي أو محتمل سواء بشكل مباشر أو غير مباشر فيما يخص المعاملات و/أو العقود  

 ذات العلاقة بعضو مجلس الإدارة؛ 

التحقق من أن محاضر اجتماعات مجلس الإدارة تسجل أن عضو )أعضاء( مجلس الإدارة المعني الذي أبلغ مجلس  •
الإدارة بوجود تضارب مصالح فعلي أو محتمل سواء بشكل مباشر أو غير مباشر، لم يصوت على القرار بالتوصية  

 المعاملة )المعاملات( و/ أو العقد )العقود( ذات العلاقة؛ بتنفيذ 

الحصول على الموافقات اللازمة بالإضافة إلى الوثائق الداعمة المتعلقة بالمعاملات و/أو العقود على أساس العينة،   •
 المذكورة في التبليغ؛

في   • الواردة  المعاملات  لمبالغ  مناسباً،  ذلك  كان  حيثما  مطابقة،  التبليغ  في  المدرجة  المعاملات  مبالغ  أن  من  التحقق 
   م.2024ديسمبر   31 من القوائم المالية الموحدة المراجعة للشركة للسنة المنتهية في 20الإيضاح 
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الاستنتاج

.الأمور المحددة في هذا التقرير ووفقاً لهالقد تم الوصول إلى استنتاجنا على أساس 

 .ونعتقد أن الأدلة التي حصلنا عليها كافية ومناسبة لتوفير أساس لإبداء استنتاجنا

بناءً على الإجراءات المنفذة والأدلة التي حصلنا عليها، لم يلفت انتباهنا أي أمور تجعلنا نعتقد بأن معلومات الموضوع محل 
 التأكيد لم يتم إعدادها، من جميع الجوانب الجوهرية، وفقاً للضوابط المنطبقة.

القيد على استخدام تقريرنا 

عتماد عليه من قبل أي طرف يرغب في الحصول على حقوق ضدنا بخلاف  الالا ينبغي اعتبار تقريرنا مناسباً للاستخدام أو  
أي طرف آخر غير الشركة ووزارة التجارة على تقريرنا   إن حصول  الشركة ووزارة التجارة لأي غرض أو في أي سياق.

على مسؤوليته الخاصة. إلى أقصى حد يسمح به القانون، سيكون  )أو أي جزء منه(    هيأو على نسخة منه ويختار الاعتماد عل
نحن لا نقبل أو نتحمل أي مسؤولية ونرفض تحمل أي إلتزام تجاه أي طرف آخر غير الشركة ووزارة التجارة عن عملنا،  

 لتقرير التأكيد المحدود المستقل هذا أو عن الاستنتاجات التي توصلنا إليها.

تم إصدار تقريرنا إلى الشركة ووزارة التجارة على أساس عدم نسخه أو الإشارة إليه أو الإفصاح عنه منفرداً أو في مجمله  
)باستثناء الأغراض الداخلية الخاصة بالشركة( دون موافقتنا الخطية المسبقة.

كي بي إم جي للاستشارات المهنية

 ــ ـــــــــــــــــــــــــــــــ
ناصر أحمد الشطيري 

 454رقم الترخيص 

 م 2025 مايو 26جدة، في 
ه ـ1446 القعدة وذ 28الموافق 
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Independent Limited Assurance Report to Jamjoom Pharmaceuticals 

Factory Company on the Board of Directors’ Declaration on the Requirements 

of Article 71 of the Companies Law 
To the Shareholders of Jamjoom Pharmaceuticals Factory Company 
We were engaged by the management of Jamjoom Pharmaceuticals Factory Company (the 
“Company”) to report on the Board of Directors’ declaration prepared by the Management in accordance 
with the requirements of Article 71 of the Companies Law, which comprises the transactions carried out by 
the Company during the year ended 31 December 2024 in which any of the members of Board of Directors 
(“BoD”) of the Company had direct or indirect personal interest as detailed below (“Subject Matter”) and 
the accompanying management’s statement thereon as set out in Appendix 1, in the form of an 
independent limited assurance conclusion that based on our work performed and evidence obtained, 
nothing has come to our attention that causes us to believe that the Subject Matter is not properly 
prepared, in all material respects, based on the applicable criteria (“Applicable Criteria”) below. 
 

Subject Matter     

 
The Subject Matter for our limited assurance engagement is related to the Board of Directors’ declaration 
enclosed in the attached Appendix 1 (the “Declaration”) prepared by the Management in accordance with 
the requirements of Article 71 of the Companies Law, presented by the Board of Directors of Jamjoom 
Pharmaceuticals Factory Company (the “Company”), which comprises the transactions carried out by 
the Company during the year ended 31 December 2024 in which any of the members of Board of Directors 
of the Company had direct or indirect personal interest. 
 

Applicable Criteria     

 
We have used the following as the Applicable Criteria: 
 
1. Article 71 of the Companies Law issued by Ministry of Commerce (“MOC”). 

 

Jamjoom Pharmaceuticals Factory Company’s Responsibility  

 
The management of the Company is responsible for preparing the Subject Matter information that is free 
from material misstatement in accordance with the Applicable Criteria and for the information contained 
therein. The management of the Company is also responsible for preparing the Subject Matter information 
(i.e. Appendix 1). 
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Jamjoom Pharmaceuticals Factory Company’s Responsibility (continued)  

 
This responsibility includes: designing, implementing, and maintaining internal control relevant to the 
preparation and presentation of the Subject Matter that information is free from material misstatement, 
whether due to fraud or error. It also includes selecting the Applicable Criteria and ensuring that the 
Company complies with the Companies Law; designing, implementing and effectively operating controls to 
achieve the stated control objectives; selecting and applying policies; making judgments and estimates that 
are reasonable in the circumstances; and maintaining adequate records in relation to the Subject Matter 
information. 
 
The management of the Company is also responsible for preventing and detecting fraud and for identifying 
and ensuring that the Company complies with laws and regulations applicable to its activities. The 
management of the Company is responsible for ensuring that staff involved with the preparation of the 
Subject Matter information are properly trained, systems are properly updated and that any changes in 
reporting encompass all significant business units. 
 

Our Responsibility     

 

Our responsibility is to examine the Subject Matter information prepared by the Company and to report 
thereon in the form of an independent limited assurance conclusion based on the evidence obtained. We 
conducted our engagement in accordance with the International Standard on Assurance Engagements 
(ISAE) 3000, “Assurance Engagements Other Than Audits or Reviews of Historical Financial Information” 
endorsed in the Kingdom of Saudi Arabia and the terms and conditions for this engagement as agreed with 
the Company’s management. That standard requires that we plan and perform our procedures to obtain a 
meaningful level of assurance about whether the Subject Matter information is properly prepared, in all 
material respects, as the basis for our limited assurance conclusion. 
 
The firm applies International Standard on Quality Management 1 which requires the firm to design, 
implement and operate a system of quality management including policies or procedures regarding 
compliance with ethical requirements, professional standards and applicable legal and regulatory 
requirements. 
 
We have complied with the independence and other ethical requirements of the International Code of Ethics 
for Professional Accountants (including International Independence Standards) that is endorsed in the 
Kingdom of Saudi Arabia, which is founded on fundamental principles of integrity, objectivity, professional 
competence and due care, confidentiality and professional behavior. 
 
The procedures selected depend on our understanding of the Subject Matter and other engagement 
circumstances, and our consideration of areas where material misstatements are likely to arise. 
 
In obtaining an understanding of the Subject Matter and other engagement circumstances, we have 
considered the process used to prepare the Subject Matter information in order to design assurance 
procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purposes of expressing a conclusion as 
to the effectiveness of the Company’s process or internal control over the preparation and presentation of 
the Subject Matter information. 
 
Our engagement also included: assessing the appropriateness of the Subject Matter, the suitability of the 
criteria used by the Company in preparing the Subject Matter information in the circumstances of the 
engagement, evaluating the appropriateness of the procedures used in the preparation of the Subject Matter 
information and the reasonableness of estimates made by the Company. 
 
The procedures performed in a limited assurance engagement vary in nature and timing from, and are less 
in extent than for, a reasonable assurance engagement. Consequently, the level of assurance obtained in a 
limited assurance engagement is substantially lower than the assurance that would have been obtained had 
a reasonable assurance engagement been performed. We did not perform procedures to identify additional 
procedures that would have been performed if this were a reasonable assurance engagement. 
 
As part of this engagement, we have not performed any procedures by way of audit, review or verification of 
the Subject Matter information nor of the underlying records or other sources from which the Subject Matter 
information was extracted. 
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Procedures Performed 

Our procedures performed are as follows: 

• Obtained the declaration that includes the transactions and/or contracts performed in which any of the
BoD members of the Company has either direct or indirect interest during the year ended 31 December
2024;

• Reviewed the minutes of meetings of the BoD that indicate notifications to the BoD by certain director(s)
of actual or potential conflicts of direct or indirect interest in relation to transactions and/or contracts
involving the BoD member;

• Checked that the minutes of meetings of the BoD that the relevant director(s) who notified the BoD of
actual or potential conflicts of direct or indirect interest did not vote on the resolution to recommend the
related transaction(s) and/or contract(s);

• On a sample basis, obtained the required approvals along with supporting documents in respect of the
transactions and/or contracts included in the declaration; and

• Checked the transaction amounts included in the Declaration agree, where applicable, to the
transaction amounts disclosed in note 20 to the audited consolidated financial statements of the
Company for the year ended 31 December 2024.

Conclusion 

Our conclusion has been formed on the basis of, and is subject to, the matters outlined in this report. 

We believe that the evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a basis for our 
conclusion. 

Based on the procedures performed and evidence obtained, nothing has come to our attention that causes 
us to believe that the Subject Matter information is not prepared, in all material respects, in accordance with 
the Applicable Criteria. 

Restriction of Use of Our Report 

Our report should not be regarded as suitable to be used or relied on by any party wishing to acquire rights 
against us other than the Company and MOC for any purpose or in any context. Any party other than the 
Company and MOC who obtains access to our report or a copy thereof and chooses to rely on our report (or 
any part thereof) will do so at its own risk. To the fullest extent permitted by law, we accept or assume no 
responsibility and deny any liability to any party other than the Company and MOC for our work, for this 
independent limited assurance report, or for the conclusions we have reached. 

Our report is released to the Company and MOC on the basis that it shall not be copied, referred to or 
disclosed, in whole (save for the Company’s own internal purposes) or in part, without our prior written 
consent. 

KPMG Professional Services 

______________________ 
Nasser Ahmed Al Shutairy 
License No: 454 

Jeddah, 26 May, 2025 
Corresponding to: 28 Dhul Qadah, 1446H 
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 المكرمين       للأدوية    مساهمين شركة مصنع جمجوم /لسادةا

 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته 

 

 تبليغ من مجلس الإدارة إلى الجمعية العامة للمساهمين حول تعاملات الأطراف ذات العلاقة  

 

هـ المتضمنة بأنه يجب على  1/12/1443وتاريخ  132من نظام الشركات الصادر بالمرسوم الملكي رقم م/  71وفقاً لمتطلبات المادة 

حساب الشركة أن يبلغ  لفور علمه بأي مصلحة له سواء مباشرة أو غير مباشرة في الأعمال والعقود التي تكون  الإدارةعضو مجلس 

المجلس بذلك ويثبت هذا الإبلاغ في محضر اجتماع المجلس عند اجتماعه ولا يجوز لهذا العضو الاشتراك في التصويت على القرار  

ويبلغ المجلس الجمعية العامة عند انعقادها عن الأعمال والعقود التي يكون   .الذي يصدر في هذا الشأن في المجلس والجمعيات العامة

عد وفق معايير المراجعة  ي ويرفق بالإبلاغ تقرير خاص من مراجع حسابات الشركة ، لعضو المجلس مصلحة مباشرة أو غير مباشرة فيها

 . المعتمدة في المملكة 

 

 :  على ما يليالجمعية العامة نطلع أن نود  عليه

 

 مباشرة او غير مباشرة فيها    للأدوية مصلحةمصنع جمجوم   إدارةالعقود التي لأعضاء مجلس و الأعمال :

 

ــوم  -1 ــركة الجمج ــين الشــركة وش ــت ب ــي تم ــود الت ــال والعق ــة، الأعم ــيللطباع ــتا / والت ــس الإدارة الأس ــيس مجل ــب رئ ــد  لنائ أحم

فـــي حـــين أن مصـــلحة مباشـــرة فيهـــا .و لعضـــو مجلـــس الإدارة الأســـتا / يوســـم محمـــد  ـــلا  جمجـــوم ،يوســـم جمجـــوم 

ــس  ــرئيس مجل ــتا / الإدارةل ــس  الأس ــوم ولعضــو مجل ــود يوســم جمج ــوم الإدارةمحم ــد يوســم جمج ــتا  /محم و لعضــو ، الأس

 الورقيـــة مصـــلحة غيـــر مباشـــرة فيهـــا. و لـــك لتقـــديم خـــدمات الطباعـــة م، الأســـتا ة/  لاء يوســـم جمجـــوم الإدارةمجلـــس 

ــم  ــىوالتغلي ــة عل ــة وطباع ــراتين الأدوي ــب ك ــيلية، عل ــا ت ض ــائدة ودون مياي ــة الس ــروط التجاري ــك بالش ــة ، و ل ــأن قيم ــاً ب علم

 ( ريال سعودي.10,040,776بلغت ) 2024التعاملات لعام 

 

,   محمود يوسم جمجوم الأستا / الإدارةمخين أدوية جمجوم والتي لرئيس مجلس   وشركةعمال والعقود التي تمت بين الشركة الأ -2

لعضو مجلس  و الأستا / محمد يوسم جمجوم الإدارةالأستا / أحمد يوسم جمجوم وعضو مجلس  الإدارةونائب رئيس مجلس 

مصلحة   الأستا ة/  لاء يوسم جمجوم الإدارة , ولعضو مجلس مصلحة مباشرة فيهاالأستا / يوسم محمد  لا  جمجوم  الإدارة

علماً بأن ، مبيعات المستحضرات الصيدلانية للتوزيع على العملاء و لك دون شروط ت ضيلية وهي عبارة عن ات اقية    مباشرة،غير 

 . ( ريال سعودي754,805,616) بلغت 2024قيمة التعاملات لعام  

 

محمود يوسم جمجوم ,    الأستا / الإدارةلأعمال والعقود التي تمت بين الشركة و شركة مخين أدوية جمجوم والتي لرئيس مجلس ا -3

الأستا / محمد يوسم   الإدارة لعضو مجلس  و الإدارةالأستا / أحمد يوسم جمجوم وعضو مجلس  الإدارةونائب رئيس مجلس 

الأستا ة/  لاء   الإدارةالأستا / يوسم محمد  لا  جمجوم مصلحة مباشرة فيها, ولعضو مجلس  الإدارةلعضو مجلس جمجوم و 

زيع عن ات اقية مبيعات المستحضرات الصيدلانية للتوزيع على العملاء و لك  تو مصلحة غير مباشرة, وهي عمولة  يوسم جمجوم

 ( ريال سعودي .  1,809,068بلغت ) 2024 لعام علماً بأن قيمة العمولة، دون شروط ت ضيلية 

 

محمود يوسم جمجوم   الأستا / الإدارةوالتي لرئيس مجلس  جمجوم للوكالات العامة  وشركةعمال والعقود التي تمت بين الشركة الأ -4

مصلحة مباشرة  الأستا / محمد يوسم جمجوم   الإدارة، الأستا / أحمد يوسم جمجوم و عضو مجلس  الإدارةونائب رئيس مجلس 

  مصلحة الأستا ة/  لاء يوسم جمجوم الإدارة لعضو مجلس  و الأستا / يوسم محمد  لا  جمجوم ولعضو مجلس الإدارة ، فيها 

  2024علماً بأن قيمة التعاملات لعام ، و لك دون شروط ت ضيلية ،، لتوريد المواد التذكارية الغير دعائية و لك , فيها مباشرة   غير

 ( ريال سعودي.  976,048)بلغت 



 

2 

 

 

محمود    الأستا / الإدارةلرئيس مجلس  والتي، العامة عمال والعقود التي تمت بين الشركة و شركة مصنع تيجان ال اتح المحدودةالأ -5

  و، الأستا / محمد يوسم جمجوم  الإدارةالأستا / أحمد يوسم جمجوم و عضو مجلس  الإدارةيوسم جمجوم ونائب رئيس مجلس 

غير   مصلحة  الأستا ة/  لاء يوسم جمجوم  الإدارةلعضو مجلس   و الأستا / يوسم محمد  لا  جمجوم الإدارةلعضو مجلس 

علماً بأن قيمة  ،و لك دون شروط ت ضيلية ، )علب الكرتون للأدوية(  تغليملتقديم خدمات  ات اقيةوهي عبارة عن  .مباشرة فيها

 . ( ريال سعودي20,061,837) بلغت 2024لعام   التعاملات 

 

يوسم  الأستا / محمود  الإدارةعمال والعقود التي تمت بين الشركة ووكالة سماء الحلم للس ر والسياحة والتي لرئيس مجلس الأ -6

علماً بأن قيمة التعاملات لعام  ، و لك دون شروط ت ضيلية ، خدمات حجوزات الس ر و لك لتقديم، جمجوم مصلحة غير مباشرة فيها

 . ( ريال سعودي15,043,109) بلغت 2024

 

الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة جمجوم ألجيريا للدواء والتي لرئيس مجلس الإدارة الأستا / محمود يوسم جمجوم   -7

الأستا / محمد   الإدارةعضو مجلس في حين أن ل مصلحة مباشرة فيهاونائب رئيس مجلس الإدارة الأستا / أحمد يوسم جمجوم 

الأستا ة/  لاء يوسم   الإدارةلعضو مجلس  و الأستا / يوسم محمد  لا  جمجوم الإدارةلعضو مجلس  و ، يوسم جمجوم 

علماً بأن ، و لك دون شروط ت ضيلية  ومواد خام جيئية التصنيعمنتجات مبيعات  لغرض  و لك، غير مباشرة فيها. مصلحة جمجوم 

 ( ريال سعودي. 6,241,905) بلغت 2024لعام   التعاملات قيمة 

 

نؤكد للسادة المساهمين أن مبالغ التعاملات الموضحة في هذا التبليغ تمت مراجعتها واعتمادها من قبل الرئيس التن يذي والمدير المالي  

القوائم المالية للشركة  كما نؤكد للمساهمين أن جميع هذه التعاملات قد تم تسجيلها والإفصا  عنها في ،  وكذلك أعضاء مجلس الإدارة

م وفقاً لمتطلبات المعايير الدولية لإعداد التقارير المالية المعتمدة في المملكة العربية  2024ديسمبر    31للسنة المالية المنتهية في 

 .السعودية

 

 

 

 وتقبلوا فائق التحية والتقدير 
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 /Signatures of the Board of Directorsالإدارة مجلس  أعضاء  تواقيع

 

 

  محمد  يوسم محمود: المجلس رئيس -1

 جمجوم    لاة

Chairman: Mahmoud Yusuf 

Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 

Executive-Non-Independent) 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ 

 

  

   لاة محمد   يوسم أحمد: الرئيس نائب -2

 جمجوم 

Vice Chairman: Ahmed Yusuf 

Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Executive-Non)   مستقل غير - تن يذي /Title الص ة 

Independent) 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ 

 

 

  

 جمجوم  العييي عبد  لاة محمد يوسم -3

Yusuf Mohammed Salah 

Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 

Executive-Non-Independent) 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ 
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 /Signatures of the Board of Directorsالإدارة مجلس  أعضاء  تواقيع

 

 

  محمد  يوسم محمود: المجلس رئيس -1
 جمجوم    لاة

Chairman: Mahmoud Yusuf 
Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 
Executive-Non-Independent) 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ 

 

  
   لاة محمد   يوسم أحمد: الرئيس نائب -2

 جمجوم 

Vice Chairman: Ahmed Yusuf 
Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Executive-Non)   مستقل غير - تن يذي /Title الص ة 
Independent) 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ 

 

 

  
 جمجوم  العييي عبد  لاة محمد يوسم -3

Yusuf Mohammed Salah 
Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 
Executive-Non-Independent) 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ 

 

 

 

  

19

05



19

05
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 جمجوم    لاة محمد يوسم  لاء -4

Alaa Yousef Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

 
-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة

Executive-Non-Independent) 

 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ

 

  

 جمجوم    لاة محمد يوسم محمد -5

Mohammed Yousef Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 

Executive-Non-Independent) 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ 

 

  

 الغنام  عبدالله إبراهيم فارس -6

Faris Ibrahim AlGhannam 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

 مستقل  –تن يذي  غير /Title الص ة 

   (Non-Executive- Independent) 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ

 

 

 

 شريم أحمد نور -7

Noor Ahmed Sheriff 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 

Executive-Non-Independent) 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ
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 جمجوم    لاة محمد يوسم  لاء -4

Alaa Yousef Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

 
-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة

Executive-Non-Independent) 

 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ

 

  

 جمجوم    لاة محمد يوسم محمد -5

Mohammed Yousef Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 

Executive-Non-Independent) 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ 

 

  

 الغنام  عبدالله إبراهيم فارس -6

Faris Ibrahim AlGhannam 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

 مستقل  –تن يذي  غير /Title الص ة 

   (Non-Executive- Independent) 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ

 

 

 

 شريم أحمد نور -7

Noor Ahmed Sheriff 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 

Executive-Non-Independent) 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ

 

 

  

19

05
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 جمجوم    لاة محمد يوسم  لاء -4

Alaa Yousef Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 
Executive-Non-Independent) 

 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ

 

  
 جمجوم    لاة محمد يوسم محمد -5

Mohammed Yousef Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 
Executive-Non-Independent) 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ 

 

  
 الغنام  عبدالله إبراهيم فارس -6

Faris Ibrahim AlGhannam 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

 مستقل  –تن يذي  غير /Title الص ة 

   (Non-Executive- Independent) 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ

 

 

 

 شريم أحمد نور -7

Noor Ahmed Sheriff 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 
Executive-Non-Independent) 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ
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05
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 جمجوم    لاة محمد يوسم  لاء -4

Alaa Yousef Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 
Executive-Non-Independent) 

 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ

 

  
 جمجوم    لاة محمد يوسم محمد -5

Mohammed Yousef Jamjoom 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 
Executive-Non-Independent) 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ 

 

  
 الغنام  عبدالله إبراهيم فارس -6

Faris Ibrahim AlGhannam 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

 مستقل  –تن يذي  غير /Title الص ة 

   (Non-Executive- Independent) 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ

 

 

 

 شريم أحمد نور -7

Noor Ahmed Sheriff 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

-Non)   مستقل غير - تن يذي غير /Title الص ة 
Executive-Non-Independent) 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ
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 شورديرت  جورجيي -8

Georges Schorderet 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

 مستقل  –تن يذي  غير /Title الص ة 

   (Non-Executive- Independent) 

 

 

 

 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ

 

  

 لي بارز   ميشل  -9

Michel LeBars 

 __________________  : /Signatureالتوقيع

 مستقل  –تن يذي  غير /Title الص ة 

   (Non-Executive- Independent) 

 م Date/ : /__/__2025التاريخ 

 

  
 

Confirmed by email

19

05

19

05


	خطابات - للتوقيع
	a90fa8de50a9be3c5ea6ade8ec260b1ecd3934e39cc950f55351abe60012127a.pdf
	c69710576c0d698dff35c8ea3537c672ca82babc0764971ad82a09459952e418.pdf
	7768e8d7efa324c182bf11061f6b574a6ec14c617ce34d54c02ce63cedca5833.pdf

	3e37e7e3a338ac2fbdc0cfa04563162004d83d554536f7ecc8f6bace9d3a2ec2.pdf
	c69710576c0d698dff35c8ea3537c672ca82babc0764971ad82a09459952e418.pdf
	7768e8d7efa324c182bf11061f6b574a6ec14c617ce34d54c02ce63cedca5833.pdf
	7768e8d7efa324c182bf11061f6b574a6ec14c617ce34d54c02ce63cedca5833.pdf
	7768e8d7efa324c182bf11061f6b574a6ec14c617ce34d54c02ce63cedca5833.pdf
	7768e8d7efa324c182bf11061f6b574a6ec14c617ce34d54c02ce63cedca5833.pdf
	7768e8d7efa324c182bf11061f6b574a6ec14c617ce34d54c02ce63cedca5833.pdf



